

FRESNO GARCÍA, Miguel del y Raquel PÉREZ-GARCÍA. **Adolescentes y drogas: la deconstrucción de la percepción del riesgo en el metarrelato grupal**

En este artículo se presentan los resultados sobre adolescentes y drogas dentro de una investigación de mayor alcance sobre la socialización de los adolescentes desde la perspectiva del Trabajo Social, que se centra en cuatro grandes temáticas: drogas, sexualidad, convivencia y voluntariado social. La investigación parte de la respuesta afirmativa sobre la cognición reflexiva de los adolescentes como actores sociales de su propio despliegue social. Las narrativas de los adolescentes son entendidas

como construcciones de pleno significado y la prueba de cómo los adolescentes otorgan pleno sentido a la construcción de su realidad. Los resultados muestra la necesidad de canales siempre abierto para evitar la difusión de mitos y falsas creencias alrededor de las drogas. El contexto social de cercanía, la familia y los amigos son determinantes, para frenar o acelerar el consumo de drogas asociadas al ocio, la diversión y, en menor medida, como desinhibidor social y facilitador de prácticas sexuales.